



Jenny Castro Acuña es una destacada vecina de Alajuelita que ha demostrado un fuerte compromiso con su comunidad a lo largo de los años.

Actualmente, se postula como candidata a Diputada por el partido Esperanza y Libertad. Su dedicación y acciones en favor de su cantón son evidencia de su valiosa contribución a la sociedad.

La importancia de que una mujer que sea candidata a Diputada haya sido presidenta de la Red costarricense de Mujeres Municipalistas (RECOMM), a nivel provincial, empoderando a la mujer, es un aspecto fundamental que agrega un valor significativo a la candidatura de Jenny Castro Acuña. Su liderazgo en esta posición resalta su compromiso no solo con su comunidad, sino también con la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en la política local y Nacional.

Uno de los logros más sobresalientes de Jenny Castro Acuña fue su excepcional labor durante el difícil periodo de la pandemia de COVID-19. Con recursos personales, se dedicó a distribuir diarios, facilitando a numerosas familias la obtención de órdenes sanitarias del Ministerio de Salud, todo ello sin poner en riesgo su propia salud y sin buscar ningún beneficio personal. Este acto altruista demuestra su profundo compromiso.

Además, su historial de logros como presidenta municipal y regidora es impresionante. La multitud de actas públicas respalda su eficaz administración y la aprobación de numerosos proyectos en el Consejo Municipal. Su incansable trabajo se refleja en la mejora de la comunidad, incluyendo la creación de parques públicos, parques infantiles, canchas multiusos, centros tecnológicos, calles, aceras y parques de ejercicio al aire libre. Además, ha impulsado el desarrollo del puente del río Alajuela y la implementación de servicios de transporte en su urbanización.

Jenny también se ha destacado como educadora al ofrecer clases de alfabetización digital de forma gratuita a niños, jóvenes y adultos mayores. Su compromiso con el crecimiento individual y colectivo de los sectores del cantón se refleja en la organización de diversos talleres gratuitos.

Como regidora, Jenny Acuña aprobó políticas de cultura cantonal y es por eso que promovió y se levantó el Centro Cultural Creciendo con el Arte en el distrito de San Felipe, en colaboración con su equipo de trabajo de la asociacion donde todos trabajan ad honorem, este proceso llegó a la finalización de las aulas de música y arte, que comenzaron a funcionar en el 2024. Su papel como coordinadora del comité de Emergencias la ha llevado a ayudar a familias en situaciones de evacuación y vulnerabilidad mediante la apertura de albergues.

Trabaja activamente con diversos sectores de la sociedad, incluyendo la niñez, adultos mayores, seguridad y emergencias, así como la promoción de la cultura en el cantón. Jenny también ha implementado rutas de evacuación y puntos de zona en su comunidad para situaciones de emergencia, lo que resalta su capacidad de liderazgo y acción.

Es fundamental destacar que todas estas contribuciones las ha realizado de manera ad honorem debido a su genuino amor por el trabajo social y su deseo de ayudar a los demás. Estos logros respaldan su capacidad excepcional y su dedicación a mejorar la calidad de vida de su país.